Lista de los dirigentes del cortesismo El plan de gobierno de León Cortés que ocuparían puestos destacados

embuchacarse muchos miles intrigo para que se le entregalan' a Panama 50 MIL HECTAREAS.

José Albertazzi Avendaño, co

dente Municipal y diplomático de los Tinoco.

Hicardo Batalla, cl que con Cacayo Castro exprimió a los empleados públicos para el pago de la deuda política.

Jaime Esquivel, sicario de los Tinoco. Cuentan que juró vengarse del matador de Joaquin Tinoco; pero cuando supo que León Cortés había intervenido en ese crimen, se hizo el tonto y se quedó al co Médiz Bolio. ervicio de Cortés.

Manolo Rodo, el regidor mu- que por cierto no ha hecho su nicipal que más se sirve de su puesto en provecho propio que en el de la comunidad.

Ricardo Villafranca, cchado Manolo Rocriguez, el forjade la Junta de Turismo por manejos dudosos. crimen de don Alberto Gon-

Sergio Carballo, el de los zález Lahmann y el causante marbetes.

Ernesto Martin, el de la estafa de La Palma.

Claudio Cortés, el hermano dad de San José. del candidato, el educador que trata de convertir el Colegio Claudio Mora Molina, el made Señoritas, del cual es di- tador de Mora París rector, en un cuartel. Parece que a ese plantel de enseñan- Felipe J. Alvarado, el que quieren pasar, si Cortés no cché las bases de su gran cariunfa, unos rifles y unas pital no a fuerza de sudar. Por ametralladoras que tienen es- cierto que "jamas" contraban condides en una casa de las deó. También ha sido testavecindades del Colegio.

Monso Cortes, otro hermano Peleche Castro Béeche, la ficdel candidato que hizo muy ra del correo. jos del Ferrocarril del Pací- Cacayo Castro Béeche, el difico a la sombra de su her- putado del Corozo, que más mano, 'el hombre fuerte'.

Asdrubal Villalobos, el de la abogado, que de Costa Rica. estafa del congreso.

Guillermo Jiménez Gargollo, ca, enemigo del Comunismo

United Fruit Company y a las Companias Eléctricas, que al Los hombres honrados que mi-Chale Lara, el famoso Inten- litan en el cortesismo, no son pio. ¿Cómo podrá el Gobierotra cosa que mamparas de picaros

rechos - de tazas de escu-

sado y otros materiales en

combinación con el diplomáti-

Jorge Hine, el ricazo jugador

gran fortuna con el sudor de

dor de la calumnia contra el

compañero Mora en lo del

de la muerte de Sandoval Ba-

Lito Chaves, jefe de la Maffia

ferro de la United Fruit Co.

parecía diputado de las Com-

pañías Extranjeras de que era

Licho Dobles, la cotorra liri-

El cortesismo cree que una

mujer deja de ser femenina, si

se ocupa de otra cosa, que de

figurines y de fiestas

Un cortesista hizo una ho-|sea estafando, esa mujer no

tan canalla contra Carlos es femenina. Si una mujer

Luis Sáenz y su esposa Ade- lee otra cosa que la novela

la Ferreto, que no se atrevie- Rosa o libros pornográficos

on a publicarla.

Los hombres de este Parhambrientos ni hombres des

tido en el que abundan los ocupados y se interesa por

infelices morales, aprecian a los salarios de los trabaja-

as mujeres en la medida que dores, entonces deja de ser

stas se prestan a servirles mujer y hablan con malicia

:Imbéciles!

Así anda su sociedad, así

de instrumentos de placer y de mal funcionamiento de

cuando no se avienen a re- andan sus madres, así ancibir el dinero que este les dan sus esposas. Si, así anda

en ega para la manuten- su sociedad en la que el col-

ción de la familia si no pro- mo de la elegancia femeni-

tede del trabajo honrado; na es emborracharse y asis

cuando estiman a su compa- tir a los bailes sin ropa inte-

nero por la entereza de su rior y con la espalda des

Mues y billetes de banco que No conciben a la mujer

rección del Cortesismo, una dócilmente el dinero aun

mujer que no emplea su in- cuando este proceda de un

fluencia o sus encantes en negocio ilícito, que no pesa

empujar a su padre, a su en la conciencia de su espo-

marido, a su hijo en obtener so como la piedra en el pes

un Ministerio o un puesto cuezo de un individuo que

Para los hombres de la di trumento pasivo que recibe

creen que una mujer deja de glándulas.

conciencia y no por los che- nuda.

bien remunerado o en con- nada.

seguir dinero aun cuando.

carga en la cartera.

ser femenina, cuando apoyan

a su marido moralmente.

que pirateó en la Municipali-

su frente.

el de los negocios leoninos, el por ser yerno de Julio Sán- Asdrúbal Villalobos, Felipe J. introductor - sin pagar de- chez.

Danielillo Zeledón, explotador de negros. Etc., etc., etc.

Mediten las gentes honradas que militan en el cortesismo, si con individuos como los que forman la plana mayor del cortesismo se podrá hacer un Gobierno limcamino recto si las manos de todos ellos lo empujarán de modo que vaya por el camino que a cada uno de ellos les conviene?

Cómo es posible que sea honrado un hombre que se presta a servir de mampara a tipos como Ernesto Martín, Alvarado, etc.?

Pueblo de Costa Rica...

(VIENE de la página UNO)cuando se atrasan en el pago de intereses? ¿Quiénes son los que los tienen al borde de la ruina con las especulaciones cambiarias? ¿Somos los comunistas o son los gran des tagarotes que financian con sus millones las candidaturas de los señores Cortés y Béeche?

La realidad es que el pequeño propietario cree que es propietario, pero en realidad no lo es, esa realidad no hace otra cosa que "tenerle la yegua" al gran tagarote.

NO SOMOS ENEMIGOS DE LA RELIGION:

Esta es otra falsedad. Nuestro movimiento no tiene carácter religioso sino carácter anticapitalista. Lo que sucede es que algunos señores sacerdotes, se entusiasman mucho cuando algún gamonal les palmotea la espalda y les da grandes limosnas, y entonces se nos echan encima para complacer a esos gamonales de quienes si somos nosotros enemigos. ¿Nos ha oído alguna vez el pueblo atacando sus ideas religiosas? ¿ Nos ha oído predicando la necesidad de destruir templos? ¿Nos ha oído proclamando la necesidad de ahorcar sacerdotes? Si no nos ha contra nosotros se esgrimen? ¿Qué ganaríamos nosotros oído nada deeso, por qué creer en esas falsedades que con destruir templos o ahorcar sacerdotes? ¿Es que somos acaso nosotros un puñado de locos? Para combatir las grandes injusticias del capital ¿qué necesidad tenemos de ir contra las ideas religiosas del pueblo? Más todavía: en las filas del Partido Comunista ruso, hay sacerdotes católicos; hace poco tiempo un obispo succo se declaró comunista; y en Alemania, son muchos los sacer dotes honrados que también militan en nuestras filas, Sólo en estos paisecitos retrasados, donde los gamonales mandan a todos los dirigentes, desde el Presidente de la República hasta a los sacerdotes de pueblo, se hablan sin escrúpulos las idioteces q' hemos oído aquí. Los q' dicen q' nosotros vamos contra la religión se apoyan en q' durante la revolución rusa murieron varios sacerdotes ca tólicos. Hay que explicar eso: la iglesia rusa, es una igle sia herética, es la iglesia ortodoxa griega. El Papa de los sacerdotes rusos, no era el Papa romano, sino el Zar. En esa forma, la iglesia más que iglesia era un aparato político. Cuando la revolución estalló, los sacerdotes herejes se metieron en la revolución y muchos de ellos perecieron en ella, defendiendo al zarismo. A los que no se metieron no se les tocó y todavía vive en Rusia y tienen sus Seminarios y templos. ¿Quienes perecieron? Los revolucionarios, los que trocaron la cruz por el revólver.

Aquí en Costa Rica, durante el bellavistazo, el presbitero don Salomón Valenciano estuvo metido en el cuar tel Bellavista. Las fuerzas jimenistas disparaban contra el cuartel y perfectamente pudieron hacer blanco en ese presbitero. . Si hubiera muerto ese señor alguien habria podido decir que el Lic. Jiménez Oreamuno tenía en su programa el asesinato de sacerdotes católicos?

El pueblo debe fijarse en esto: Los sacerdotes están poniendo la religión al servicio de la política capitalista Los púlpitos son en estos momentos verdaderas tribunas politicas.

El pueblo debe fijarse también en esto otro: ¿por qué esos señores sacerdotes que lanzan rayos y centellas contra nosotros, no hacen lo mismo contra los verdaderos enemigos del pueblo, contra los que pagan salarios de hambre y han levantado el cambio al setecientos? ¿Por qué no excomulgan a esos verdaderos pulpos humanos que están enriqueciéndose con la sangre del pue-

Repetimos: NOSOTROS NO ESTAMOS LUCHAN-DO CONTRA NINGUNA RELIGION, NUESTRA LUCHA ES CONTRA LOS GRANDES EXPLOTADORES DEL PUEBLO

NO ESTAMOS DESTRUYENDO LA FAMILIA:

Esta es otra estúpida leyenda de nuestros enemigos. La familia en su verdadero sentido, es una creación de la Naturaleza y no de los hombres. Ni los capitalistas la han! creado, ni nosotros podemos pretender destruírla. Pero | cialista, sí se podrá levantar el verdadero hogar con toes mas: existe de verdad el hogar con todas las excelen- dos los aatributos de que actualmente goza en las novecias que le atribuyen los literatos, en nuestro país? No las y en los poemas baratos. existe. El hogar del hombre pobre, es un foco de constan tes disputas. El hogar del trabajador costarricense, es un Y LO DE LA PATRIA: hogar infeliz porque es un hogar miserable. La base del hogar tiene que ser la prosperidad económica. Un hombre que no puede ganarse la vida y que si se la gana es en forma muy mediocre; un hombre que tiene que an darles huyendo constantemente a los acreedores, y que tiene que buscar a quien pedirle prestado cada dia para llevar pan a su casa; un hombre que no tiene cobijas para sus hijos sino sacos de gangoche; que no tiene camas, sino camones duros y antihigiénicos; que no tiene casa, porque constantemente vive con la amenaza del desahucio pendiente sobre su tranquilidad; ese hombre no puede tener hogar; ese hombre lo más que tiene es una caricatura de hogar. Nosotros lo que queremos es que todos los hombres tengan pan, tengan abrigo, tengan medicinas, tengan descenso; queremos que no haya más ninos muertos por desnutrición ni por felte de esistencia médica; pueremos que no haya más chiquilles prostitutas por la miseria; queremos en fin, que todos los hombres tengan la obligación de trabajar, pero ous a la vez 'tengan garantizado su derecho a la vida. En esa forma, Estos etros somon ples over dade cos defensores de da da milia. les vardederes crandere del sere treas Cottan

ECONOMICO

¿Cómo podría sufragar los gastos del Estado?

No podría contratar empréstitos porque, por el contrario, tendría que gestionar la moratoria de los empréstitos actuales.

No podría imponerles impuestos a los grandes tagarotes porque ellos son los que constituyen la plana mayor de su partido y los que le están sufragando con dinero la campaña política.

No le queda más remedio que seguir oprimiendo al pueblo. - Vea la caricutura que representa admirablemente la política de todos los gobiernos capitalistas.

Si el pueblo pide trabajo, se le imponen imponen impuestos al pueblo para darle trabajo al pueblo. No se le toca el festín a los grandes.

En la caricatura, el perrillo pide una piltrafa, pero el burgués no se la da. El muy tacaño le corta su propio rabo y se lo da a comer.

Mientras sean los tagarotes los que manden, con Cortés o con Béeche a la cabeza, esa seguirá siendo la situación del pueblo costarricense.



el palo, el calabozo, el esbirraje.

Recordáis lo que sin llegar al poder hizo con el camarada Mora? Recordáis cómo pretendió eliminarlo cubriéndolo de infamia? Ved ese dibujo y haced memoria. Ved al cortesista Manolo Rodríguez haciendo declarar a Sandoval Barahona la calumnia. Y una escena parecida, aunque más macabra, debió ser la otra en que Sandoval perdió la vida porque el Cortesismo no quería que hablara



La más reciente estafa de uno de los hermanos de León Cortés fué cometida en el mes de diciembre pasado en Alajuela contra el señor Catalino Castro

A la disposición de quien quiera verlos, están los documentos en la Secretaria General del Partido en Alajuela A la disposición estamos también para que se nos acuse si esta afirmación es falsa

se un remedo sangriento de hogar; sobre el bienestar so-

Con respecto a la Patria tenemos que preguntar: ¿de qué patria le hablan esos señores al pueblo costarricense? El trabajador, el pequeño finquero, el pequeño comerciante, el intelectual pobre tienen patria? Es patria este medio donde un puñado reducido de grandes tagarotes viven haciendo capital con la miseria de las grandes mayorías, únicamente porque ellos con su dinero son los que hacen los Gobiernos que los ayudan y alcahuetean? El trabajador o no tiene trabajo o gana salarios infelices; el pequeño productor trabaja para el gran exportador; el pequeño comerciante, para el gran almacenista y para el gremio de cafetaleros. ¿Qué patria se les puede llamar a defender a esas gentes? Para defender la patria espe componentes sociales, sólo un camino les queda: lustiar por un verdadero bienestar económico, luchando orsciamente contra los que con hipocresta los estan flamando a defender la patria.

Por otra parte, es verdaderamente irritante, oir hablar de patria a los que han entregado el suelo que nos dejaton libres nuestros abuelos. La United Fruit CV, la

Electric Bond and Share, los banqueros de Boston, etc., son los verdaderos dueños de nuestras riquezas naturales. Esos señores, comprando diputados, Ministros, Presidentes y periodistas, se han apoderado de todo. Pero esos Ministros, esos diputados y esos periodistas que han vendido a su patria, son los que tienen ahora la desfachatez de llamarnos a nosotros "peligro para la patria", cuando nosotros somos los verdaderos defensores de la patria libre y prospera.

CONSIDERACIONES FINALES:

Queda pues, definida nuestra posición, El purildebe meditar las anteriores palabras, para que a si vez defina la suya cuando el cortesismo lo llame a defuder la patria, la religión y la familia, asesinando comustas

Sólo nos queda una declaración categórica p hat cer: el Partido Comunista considera-y así lo dicuna vez más a las masas-que el objetivo inmediato de lucha obrera, en la actualidad, debe ser la defensa h libertades democráticas amenazadas por el sector reaccionario del capitalismo costarricenses, del cacristelización en lo político, el cortesismo, Cueste/ cueste, debemos hecerle frente al fachismo, si detpor el atajo del crimen.

LUCHEMOS PIES TODOS YOS HOT RADOS DE COSTA RICA, SIN DISTINCION DE IN

CONTRA LA TIRANIA

El que la debe, la teme

Vimos a Reimers, el macho. No las des tener todas aleman gordese y lleno de gra consigo alera para las eleca que con tanto celo le sirve ciones este alensan que avudo la AEG a Nichaus y so sir-a estafarle il país 1 00-'ma de